がつ えんだより

あっという間に涼しくなりました。木の葉も色づき日々秋の深まりを感じています。 子どもたちと一緒に散歩や戸外あそびで季節の変化を感じながら過ごしていきたいと思います。

17=**3**=3=7=7



1日(金) 身体測定(そら・ゆめぐみ)

5日(火) 身体測定(ほしぐみ)

7日(木) 身体測定(にじぐみ)

8日(金) 身体測定(ひかりぐみ)

11日(月) 避難訓練

12日(火) 子育て支援「ちどりであそぼ」

14日(木) 身体測定(あさひぐみ)

15日(金) 誕生日会

19日(火) 体育指導

(にじ2・ほし2・そら2・ゆめ2)



2日(月) 身体測定(そら・ゆめぐみ)

3日(火) 身体測定(ほしぐみ)

5日(木) 身体測定(にじぐみ)

6日(金) 身体測定(ひかりぐみ)

7日(土) おたのしみ会

(ほし1・そら1・ゆめ1)

9日(月) 身体測定(あさひぐみ)

11日(水) 避難訓練

14日(土) おたのしみ会

(ほし2・そら2・ゆめ2)

17日(火) 体育指導

(にじ1・ほし1・そら1・ゆめ1)

20日(金) 誕生日会

24日(火) 子育て支援「ちどりであそぼ」

28日(土)~家庭協力日

THE SHIP SOUR

保育室内は温度調節をして快適に過ごせるようにしています。日中は薄着で過ごし、丈夫なからだづくりを目指します。**肌着はタンクトップまたは半袖のものを着用してください**。

戸外あそびの時は気温に合わせて温度調節をいたしますので、防寒着のご用意をお願いいたします。詳細は、

各クラスからお伝えいたします。

おねがい

年末年始の家庭協力日は 12月28日(土)~ 1月4日(土)です。

よろしくお願いいたします。



日差しがやわらぎ、戸外で過ごしやすい季節になってきました。歩行が安定している子どもが増え、靴を履いて戸外あそびを楽しんでいます。ハイハイの子も行動範囲が広がり、草花や遊具に興味津々で、「あーあー」と話したり指差しで教えてくれています。これからも子どもたちの興味あるものに目を向け、さまざまな経験ができるようにしたいと思います。







707700100





簡単な身支度が少しずつできるようになってきた子どもたち!自分で靴下や靴を履いてみたり、手洗いのときに自分で蛇口をひねろうとしたりオムツ替えのあとは1人でズボンを履こうと挑戦してみたり…援助しながらではありますが、「できた」と達成感を感じて嬉しそうな姿を見せてくれています。やってみようとしたこと、できたことを褒め、引き続き子どもたちの意欲につなげていこうと思います。

だんだんと身のまわりのことが1人でできるようになってきた子どもたち。最近では、衣服を脱いで裏返った服を表に返してから丁寧にたたむことを頑張っています。難しい際には「てつだって」と言い、保育教諭の援助のもと着脱をおこなっています。これからも、子どもたちの「自分で」という気もちを大切にしながら「できた!」という喜びを感じられるようにかかわっていきます。



涼しい日が増え過ごしやすくなってきました。戸外に出かけると子どもたちも「今日は暑くないね」「気もちいいね」と話しながらあそんでいます。テニスコートへ散歩に出かけると「よーいドン!」と思いきり走っています。落ち葉を見つけると拾って見せてくれたり、トンボが飛んでいたりでもでいたりすることにも気づいて観察し、季節の移り変わりを感じている子どもたちです。今後も心地の良い天気の日には戸外に出かけ、たくさん身体を動かしていきたいと思います。











みんなで植えたサツマイモを収穫しました。長いツルを力を合わせて引っ張って引っ張って引っ張って引っ張っていっ張って引っ張っていまってが出てきたときは「やったー!」と大喜び!獲れたサツマイモが出てもらって食べったを嗅いだりと、五感を使った活動となりました。これからも栽培活動を取り入れ、自然の不思議さや美しさを感じながら好奇心や表現力などを育んでいきたいと思います。

ゆめぐみの子どもたちが毎週楽しみにしているボールあそび"ボールはともだち"。水あそび期間や気温の高い夏場はお休みしていましたが、10月からまた始まりました。「キャッチできた!」「次はもっと遠くまで投げる!」と、やる気いっぱいで楽しんでいます。取り組みを通して、身体を動かす気もちよさや、友だちと一緒にあそぶこと、協力することの楽しさを感じられるようにしていきます。

